

mundef news
CONTENTS

P2

HOPE FOR JAPAN
西日本豪雨
北海道地震

Birthday Charity
ライブ会場で実施

P3

Birthday Charity
×
伊藤健太郎

MISIAの森
フォトコンテスト開催中

P4

スペシャルオリンピックス
愛知大会
&
GLAYが楽曲提供



mundef news Vol.63

音楽とARTを通じたよりよい世界づくりを目指す
mundefの「今」をお伝えするニュースレターです。

mundef news is a report on mundef's current activities,
which aim to change the world in a better way through music and art.

2018年9月30日発行



www.mundef.net



今年7月に発生した西日本豪雨。mundefではこの災害の甚大な被害を前に、再びHOPE FOR JAPANをスタートし、理事MISIAの「星空のライブX」の各会場で募金活動を実施しました。

8月25日(土)、26日(日)の山梨県・河口湖ステラシアターでは、オープニングアクトを務めたLITTLE BLACK DRESSのRYOさんの呼びかけもあり、たくさんの方に寄付のご協力をいただきました。

しかしそんな最中、北海道で最大震度7の大地震が発生。その間、関西は台風による被害にも見舞われました。

連続する大災害を前にmundefは原点に戻り「大災害からの復興支援」へのご協力を9月7日(金)、8日(土)の東京・NHKホールのライブで呼びかけ、2日間で約100万円の募金をいただくことができました。

復興支援活動の詳細については、mundefのHPでご報告させていただきます。

数ヶ月のうちに、甚大な被害をもたらす大きな災害が立て続けに発生し、今なお、多くの方がその被害によって苦しい生活を強いられています。一連の災害で犠牲になられた方々にお悔やみを申し上げますとともに、被害に遭われた全ての方々に心よりお見舞いを申し上げます。

いつ、どこで、どんな災害が起こるか分からない今の日本で、mundefは今後も、復興支援のための活動を続けていきます。

募金にご協力をいただいたみなさま、本当にありがとうございました。



Birthday Charity

MISIAの誕生日にライブ会場で実施！

<http://mundef.net/bc/>

「生まれたことを、今生きていることを、たくさんの人に祝福される誕生日。その特別な日に感じる喜びや幸せをサポートの形に変えて、困難な状況にいる子どもたちに届けよう」。

その想いのもと、自分の誕生日や大切な人の誕生日にプレゼントに代わって寄付を呼びかけるBirthday Charity。

去年のMISIAの誕生日に始まったプロジェクトですが、今年もMISIAの希望により、7月7日の「MISIA星空のライブX」の東京・国際フォーラム公演で募金のお願いとオリジナルグッズの販売を展開しました！365日誰かの誕生日。ぜひみなさんの記念の誕生日にも、ぜひ多くの人にこの活動を紹介してくださいね♪



Birthday Charity

伊藤健太郎×Birthday Charity

<http://mudef.net/bc/>

今回、このBirthday Charityプロジェクトに若手実力派俳優の健太郎さんに賛同をいただき、6月30日のご自身の誕生日をきっかけに、プロジェクトへの協力をよびかけていただきました。

オフィシャルHPやSNSなどでBirthday Charityの活動をご紹介いただき、さらにメッセージまで寄せて下さいました。その結果、伊藤健太郎さんのお誕生日を中心に、たくさんの方から寄付のご協力をいただき、集まった寄付金は9月末の時点で約370万円となりました！

伊藤健太郎さん、そしてご協力をいただいたみなさま、本当にありがとうございます。



〈お知らせ〉

本来、Birthday Charityでご協力いただいた寄付金は、困難な状況にいる子どもたちへの支援に充てさせていただくものです。しかし、MISIAや伊藤健太郎さんの誕生日をきっかけに協力を呼びかける最中に発生した西日本豪雨の被害の大きさを考え、今回、この一連のプロジェクトの寄付金をHOPE FOR JAPANとともに、豪雨災害からの復興支援に充てさせていただくこととなりました。ご協力いただいたみなさまには、本来の目的からの変更をお詫びいたします。同時に、この決定にご理解をいただけますようお願いを申し上げます。



MISIAの森

MISIAの里山ミュージアム2018フォトコンテスト

<http://satoyamabasket.net/forest/>



MISIAの森

石川県の森や里山里海の魅力を再発見する「MISIAの里山ミュージアム2018フォトコンテスト」を今年も開催中！

ぜひフォトコンテストを通して、生物多様性の大切さを感じてみてください。

応募期間：2018年6月9日（土）～2018年11月30日（金）

応募に関する詳細は、MISIAの森HP、またはMISIAの里山ミュージアムFacebookをご覧ください。たくさんのご応募、お待ちしております！



MISIAの森：<http://satoyamabasket.net/forest/>

MISIAの里山ミュージアム：<https://www.facebook.com/satoyamamuseum/>

スポーツを通じて、知的障害のある人たちの自立や社会参加を応援しているスペシャルオリンピックス日本。そのアスリートたちが、様々な競技で日頃の練習の成果を発揮する4年に一度の競技会「スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム」が、9月22日～24日の3日間、愛知県で開催されました。

この大会に、理事のMISIAが応援に駆けつけました！アスリートたちはどの競技でも熱戦を繰り広げ、MISIAも陸上やテニスの試合を観戦しながら、アスリートたちに声援を送りました。

そして、MISIAと一緒に試合を観戦したmufed理事TARUKOのロックバンド、GLAYのTERUさん。実は、GLAYは、スペシャルオリンピックスのため「公式応援」ソングを制作。タイトルは「YOUR SONG」で、TERUさんが作詞・作曲した楽曲です。

TERUさんは今回の大会より前、7月17日からアメリカ・シカゴで「スペシャルオリンピックス国際本部50周年記念」として開催された「2018年スペシャルオリンピックス ユニファイドフットボールカップ・シカゴ presented by TOYOTA」を訪問し、日本選手団を現地シカゴで応援！この模様は、8月にBS日テレの特別番組でも放送されました。

そして、今回も競技前日に行われた開会式にサプライズで登場して「YOUR SONG」を熱唱！アスリートたちもこのサプライズに歓喜して、会場は大盛り上がりでした！



今回書き下ろしたYOUR SONGについて、TERUさんは「『YOUR SONG』はアスリート達をサポートする家族やサポーターの思いを代弁できる曲になってくれたらという思いで制作しました。そして、さらに選手達の気持ちを鼓舞するという意味でも、一緒に歌うことで選手達と応援する側の思いを高められるような曲にしたいと思いみんなで歌えるパートも作りました」とコメントしています。コメントは、スペシャルオリンピックス日本のHPに掲載されているので、ぜひご覧ください。

来年3月には、アラブ首長国連邦の首都・アブダビで世界大会が行われ、さらに2020年には北海道で「冬季ナショナルゲーム」が開催される予定です。みなさんもmufed、そしてTERUさんと一緒に、これからもスペシャルオリンピックスの活動を応援してくださいね♪

mufed (Music Design Foundation)

mufed (ミュージーフ) は、国境も言語も人種も超える「音楽とデザイン」が持つ力で地球規模の課題を解決することを目的に設立された団体です。

「世界中の子どもたちのため、未来の地球のため、よりよい社会を作りたい」その想いを共有するアーティストがmufedに集い様々な活動を展開しています。

mufedへのご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

〈ご寄付はこちら〉三井住友銀行 渋谷駅前支店 普通4201703

“We want to make the better world for all children and the future on the earth.”

mufed is a group of artists who share that principle.

We, mufed, try to contribute to solve the issues the Earth and human beings are facing, through the special power of music and design that goes beyond borders, languages and races.

